

Ascienden montaña ecuatoriana grupos solidarios con Cuba



Quito, 15 jul (RHC) Una decena de personas escalaron el Rucu Pichincha, volcán de Ecuador, en homenaje a héroes cubanos que participaron en los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Representantes de organizaciones de solidaridad con Cuba realizaron el ascenso a una altura superior a los cuatro mil metros de altura en respaldo a la revolución del país caribeño, el cual ven como referencia en la lucha por la justicia y la paz.

Banderas de Cuba y Ecuador, junto a carteles con frases de apoyo y solidaridad acompañaron a los escaladores.

Además de conmemorar la gesta histórica cubana, los miembros de los grupos de solidaridad también expresaron su rechazo al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196125-ascienden-montana-ecuatoriana-grupos-solidarios-con-cuba>



Radio Habana Cuba